



Schwäbisch Gmünd, 14.05.2020
Gemeinderatsdrucksache Nr. 096/2020

Vorlage an

Verwaltungsausschuss/Eigenbetriebsausschuss

zur Beschlussfassung

- öffentlich -

**Ersatzbeschaffung der kompletten Bestuhlung im Bestandsgebäude des
Congress-Centrum Stadtgarten Schwäbisch Gmünd**

Anlagen:

Anlage 1: Angebot 3002087 gebrauchte aufgearbeitete Stühle der Firma tg contor GmbH

Anlage 2: Angebot 3002089 Inzahlungnahme Altbestuhlung des Congress-Centrum Stadtgarten durch die Firma tg contor GmbH

Beschlussantrag:

Der Gemeinderat stimmt der Ersatzbeschaffung der Bestuhlung im Bestandsgebäude des Congress-Centrum Schwäbisch Gmünd laut Angebot 1 der Firma tg contor GmbH abzüglich Angebot 2 der Firma tg contor GmbH – Inzahlungnahme alter Stühle- zum Endpreis von 264.823,05 € zuzüglich 19% Mehrwertsteuer zu.

Sachverhalt und Antragsbegründung:

Nach 36 Betriebsjahren müssen die Stühle im Bestandsgebäude des Congress-Centrum Stadtgarten Schwäbisch Gmünd dringend erneuert werden.

Die vorhandenen 2000 Stühle der Firma Mauser sind von der Machart sehr stabil und haben sich mit ca. 7000 Umstuhlungen in den 36 Jahren sehr bewährt. Aus diesem Grund ist es sinnvoll wieder solche stabilen Stühle anzuschaffen.

Mit der Firma tg contor GmbH haben wir eine Firma, die nicht nur ihre neuen Stühle verkauft, sondern auch ihre gebrauchten Stühle wieder aufarbeitet und nahezu in den Neuzustand bringt.

Unsere vorhandene Sitzplatznummerierung kann weiterverwendet werden und muss nicht neu angeschafft werden.



Der Preis der aufgearbeiteten Stühle ist um mehr als 50% billiger als eine Anschaffung neuer Stühle. Gleichzeitig nimmt die Firma tg contor GmbH unsere alten Stühle mit 8,-- € netto/pro Stuhl in Zahlung.

Auch im Sinne der Nachhaltigkeit würden wir das vorliegende Angebot gerne annehmen. Wir bitten um Zustimmung des Gemeinderates zur Ersatzbeschaffung laut Beschlussantrag.

Mitteldeckung:

Die benötigten Mittel sind im Vermögenshaushalt des Congress-Centrum Stadtgarten vorhanden.